



The Youth of South Africa World Cup 2010

PRESS REPORT

Français

FRANCAIS

A l'occasion de cette évènement tant attendu, à savoir, la Coupe du Monde 2010 qui aura lieu en Afrique du Sud, une équipe de jeunes étudiant ambitieux de la Hogeschool-Universiteit Brussel (HUB) a décidé de mettre sur pied un projet intitulé « The Youth of South Africa World Cup 2010 »

Leur but principal est de venir en aide à la jeunesse moins privilégiée Sud Africaine qui sera dans l'ombre de cet évènement mondial. Afin de mener à bien ce projet, ce group fera appel à la générosité des écoles (sportifs), clubs sportifs et d'autres volontaires pour la collecte d'équipement sportif. Ils travailleront, en outre, en partenariat avec une association caritative nommée "SCORE – Changing life through sport" basée sur place, qui sera chargée de départager ces équipements d'une manière équitable, en Afrique du Sud.

En guise de remerciement envers tous les participants, cette équipe organisera un évènement informatif sur l'impact plausible qu'aura la Coupe du Monde 2010 sur l'Afrique du Sud à tous point de vue, que se soit sur le plan culturel, les coutumes, l'histoire, etc.

Toutes personnes ayant la volonté d'encourager ce projet selon leurs moyens disponibles, sont tous les bienvenues. Si vous désirez d'amples informations, n'hésitez pas de les contacter à l'adresse courriel suivante, teamproject170@hotmail.com ou leur site www.youthsouthafrica.tk

The Youth of South Africa World Cup

teamproject170@gmail.com - www.youthsouthafrica.tk